



良い子演じ、心の均衡崩した娘

別に、今度は、お仕事で、お出でにならぬかと、お尋ねいたしました。その時、教授から、次のように言われたのです。

それからしばらくたつ  
ある日のこと、娘の小学校に勤務するカウンセラーの紹介で、子どもの臨床心理学が専門の大学教授にカウンセリングを受ける機会を得ました。

先生から言われたことを伝えました。妻は、「神様から宿題を頂いたと思って、頑張る」と言いました。

電  
話を終えた私は、  
そばにいた妻に、

てります。不登校がお  
かげとなるよう、祈らせ  
て頂きましょう。

一新として今は本当に  
つらいでしょう。でも、  
神様はあなた以上に娘さ  
んに思いを掛けてくださ

く中、私は教会の先生に  
苦しい胸のうちを明か  
し、娘が立ち直るように  
と願つたのです。私の悲  
痛なお届けに、先生は次  
のように応えました。

校をおかげに

心口二屬  
信心真話

# 娘の不登校をおかげに

今から6年前、私が(52)の娘(当時小学5年生)が「人が怖い」と言いだし、やがて学校に通えなくなりました。友人をはじめ、家に来る宅配便の人にもおびえるようになり、私と妻は明るく元気だった娘に何が起こったのか、戸惑うばかりでした。

「親が悪いから、不登校になってしまった！」と、感情を爆発させ始めました。さらに時折、別人格が乗り移ってしまう「解離性障害」のような症状が現れてきました。

く中、私は教会の先生に  
苦しい胸のうちを明か  
し、娘が立ち直るように  
と願つたのです。私の悲  
痛なお届けに、先生は次  
のように応えました。

原因が解決しなければなりません。でも、不登校を通じて、問題があることに気が付けて、まずは良かってたですね。親御さんはどうしりと構えて、娘さんの本当の気持ちを理解するよう、ここから努力してください」との言葉を聞いた時、教会の先生から言われた「不登校が頭おかげ」という言葉が頭

話してくれた時も、彼女の気持ちをそのまま受け止めず、「自分より相手のことを思いなさい」と、たしなめていました。  
**娘**は親の期待に応えようとするあまり、「良い子」を演じてしまい、無意識のうちに悔しい気持ちや不安といった感情を抑え込んでしまって、心のバランスを崩していたのです。

## 人 ま 「こいり

いを通して、私たち夫婦はこれまでの子育ての過程に気付いていたのです。

おかげ」という言葉が頭をよぎりました。そして、「この教授との出会いは、神様からのお差向に違いない」と、そう思わせられたのです。

こ  
の言葉を聞いた  
時、教会の先生

再び学校に行けなくなります。でも、不登校を通じて、問題があることに気付けて、まずは良かつたですね。親御さんは、どつしりと構えて、娘さんの本当の気持ちを理解するよう、ここから努めなくてください

話してくれた時も、彼女

※このお話を実話をもとに物は仮名を原則としている

娘の不登校を通じて、娘のようになりました。娘は子どもの正直な気持ちに耳を傾け、祈りながら寄り添うことの大切さを私たち夫婦に気付かせてくださいました。

娘は現在、高校2年生になりました。今日も「行ってきます」と、娘の元気な声が我が家に響きます。

私と妻はカウンセリン  
グを重ねながら、娘の感  
情をそのまま受け止める  
よう心掛けました。する  
と、娘も安心したのか、  
次第に心を開き始め、6  
年生になると学校に行け

話してくれた時も、彼女の気持ちをそのまま受け止めず、「自分より相手のことを思いなさい」と、たしなめていました。

**娘**は親の期待に応えようとするあまり、「良い子」を演じてしまい、無意識のうちに悔しい気持ちや不安といった感情を抑え込んでしまって、心のバランスを崩していました。